

1. Record Nr.	UNINA9910568193203321
Autore	Altwegg-Boussac Manon
Titolo	Libertés économiques et droits de l'homme / / Véronique Champeil-Desplats, Danièle Lochak
Pubbl/distr/stampa	Nanterre, : Presses universitaires de Paris Nanterre, 2021
ISBN	2-84016-429-9
Descrizione fisica	1 online resource (294 p.)
Collana	Sciences juridiques et politiques
Altri autori (Persone)	ArnaudAndré-Jean Bartolomé RuizM BodaJean-Sébastien CattoMarie-Xavière Champeil-DesplatsVéronique de CiccoMaria-Cristina DornellesW DumortierThomas DurandMarine Eugenia Rodríguez PalopMaría FourçansClaire GrosbonSophie GuematchaEmmanuel GutierrezMarcela HervieuNicolas Le BerreChristophe LochakDanièle RégnierTiphaine
Soggetti	Human rights Civil rights - Economic aspects
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	Comment s'articulent les droits de l'homme et les libertés économiques au sein des systèmes juridiques ? En ce début de 3e millénaire la

question revêt une actualité plus forte que jamais. On constate, en effet, que des organisations et institutions qui font prévaloir les considérations marchandes affichent de façon croissante leur préoccupation pour le respect des droits de l'homme et la valorisation de comportements éthiques, qu'il s'agisse de l'Union européenne, de l'Organisation mondiale du commerce ou des grandes entreprises. À cela s'ajoute la conviction, comme l'avait affirmé Norberto Bobbio il y a plus de cinquante ans, que les conséquences des activités économiques constituent, avec les effets des innovations technologiques, les principaux défis contemporains que doivent affronter les droits de l'homme. Leur garantie ne doit plus être pensée uniquement vis-à-vis des pouvoirs publics mais aussi vis-à-vis des personnes privées, et notamment des entreprises. Mélant réflexions théoriques et études de cas dans une optique délibérément comparative, cet ouvrage propose d'observer et d'analyser, au sein des ordres juridiques nationaux, européens et international, les différentes façons dont se résout la confrontation entre les droits de l'homme et les libertés liées aux activités marchandes.
